



Israël libère 110 terroristes palestiniens

-
- [31/01/2025](#)

Israël a libéré jeudi 110 prisonniers palestiniens en échange de trois otages israéliens détenus par le groupe terroriste Hamas et le Jihad islamique palestinien. Les 110 prisonniers ont été incarcérés pour des délits liés au terrorisme.

Les prisonniers étaient tous des hommes, âgés de 15 à 69 ans : 48 d'entre eux ont été condamnés à de lourdes peines d'emprisonnement et au moins 30 à des peines d'emprisonnement à perpétuité. Les terroristes libérés sont les suivants :

- Zakaria Zubeidi, ancien commandant militant éminent responsable de plusieurs attaques terroristes et meurtres lors de la seconde Intifada. Il a été incarcéré pour plusieurs infractions, notamment pour meurtre, tentative de meurtre, appartenance à une organisation terroriste, pose d'un engin explosif, infraction à la législation sur les armes, décharge d'une arme à feu sur des personnes, appartenance à une organisation illégale, infraction contre ses peines précédentes, conspiration à commettre un crime, conspiration pour meurtre, et défaut de paiement d'amendes. Il s'est échappé d'une prison israélienne en 2021, mais a été rapidement repris. Zubeidi est considéré comme un « héros » parmi les Palestiniens.
- Mohammed Abu Warda, militant du Hamas pendant la seconde Intifada, condamné à 48 peines de réclusion à perpétuité pour avoir mené plusieurs attentats terroristes, y compris un attentat à la bombe en 1996 contre un autobus à Jérusalem qui a tué 45 personnes
- Sami Jaradat, responsable d'un attentat à la bombe en 2003 dans un restaurant à Haïfa qui a tué 21 personnes
- Amar Mardi, membre de Fatah qui a enlevé et tué Yuri Gushchin, 18 ans, dans un abattoir près de Ramallah en 2001. M. Mardi était censé être libéré à Gaza samedi, mais craignant des représailles de la part du Hamas, il a refusé d'être libéré et a demandé à être envoyé en Jordanie.
- Rashid Rashak, qui a comploté pour assassiner l'ancien ministre israélien de la Sécurité nationale Itamar Ben Gvir en 2022. Rashak a également organisé de nombreux affrontements du Hamas sur le Mont du Temple et a été impliqué dans une attaque au couteau lorsqu'il avait 15 ans.

La libération du terroriste Rashid Rashak, qui a planifié mon assassinat et d'autres attaques dans la vieille ville de Jérusalem, [est un] témoignage de la faillite morale et de la capitulation qu'est cet accord imprudent.
—Itamar Ben Gvir

Les prisonniers libérés ont été accueillis par des milliers de Palestiniens en fête alors qu'ils retournaient en Cisjordanie, à Jérusalem-Est et à Gaza où ils étaient exilés en Égypte.

En contrepartie, Israël a récupéré les otages Agam Berger (20 ans), Arbel Yehu (29 ans) et Gadi Moses (80 ans). Dans le cadre d'un accord distinct avec la Thaïlande, le Hamas a également libéré cinq ressortissants thaïlandais.

Cela porte à 15 le nombre d'otages libérés par le Hamas et à 400 le nombre de prisonniers libérés par Israël.

Regrettable : Cet échange d'otages contre des prisonniers a été dévastateur pour Israël. Pour récupérer son peuple, Israël est forcé de relâcher des terroristes dans la société.

C'est un accord que le premier ministre israélien Benjamin Netanyahu et le président des États-Unis Donald Trump, qui a

fait pression sur Israël pour qu'il signe l'accord, regretteront d'avoir conclu.